

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **Moch. Jhilal Al wafa**  
 NISN/ NIS : 0093842316 / 1249  
 Nama Sekolah : SD Katolik Santo Petrus  
 Alamat Sekolah : Jalan Yos Sudarso 14 Jajag

Kelas : IV  
 Semester : Genap  
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b>  Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
<b>2. Sikap Sosial</b>  Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 70**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama . Baik dalam hal memahami makna perumpamaanperumpamaan dan mukjizatmukjizat Yesus sebagai perwujudan karya keselamatan Allah	82	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/bermain peran/menceritakan kembali, dsb) yang mencerminkan penghayatan atas perumpamaan dan mujizat yang dilakukan Yesus sebagai
2	Pendidikan Kewarganegaraan	82	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal Mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Baik dalam hal menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.	80	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.

3	Bahasa Indonesia	78	C	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Cukup Baik dalam hal Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi. . Cukup Baik dalam hal Menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan. .	80	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal Melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis. Baik dalam hal Melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis.
4	Matematika	75	C	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Cukup Baik dalam hal menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan. Cukup Baik dalam hal menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan.	80	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal mengidentifikasi segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan. Baik dalam hal mengidentifikasi segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan.
5	Seni Budaya dan Prakarya	85	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi. Baik dalam hal Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi.	83	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal meragakan gerak tari kreasi daerah. Baik dalam hal meragakan gerak tari kreasi daerah.
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	81	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal Menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai . Baik dalam hal Memahami gerak dasar satu gaya renang*** .	83	B	Ananda Moch. Jhilal Al Wafa Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai . Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai

Muatan Lokal



7	B. Jawa	85	B	Ananda Moch. Jhilar Al Wafa Baik dalam hal mengenal dan memahami teks tembang dolanan/ laghu èn-maènan.. Baik dalam hal mengenal dan memahami teks tembang dolanan/ laghu èn-maènan..	81	B	Ananda Moch. Jhilar Al Wafa Baik dalam hal melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan/ laghu èn-maènan.. Baik dalam hal melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan/ laghu èn-maènan..
---	---------	----	---	---	----	---	---

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Mampu menuliskan kalimat dengan sandi morse dan angka dengan baik.
2	TIK	Mampu membuat video sederhana dengan program movie maker dengan baik.
3	Musik	Anak bisa memainkan lagu sederhana dengan akord I, II, III, IV, V, dan VI
4	Bina Iman	Mengikuti kegiatan Bina Iman dengan baik

### D. Saran - saran

--

### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	130 cm	135 cm
2	Berat Badan	28 kg	28 kg

### F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Kesehatan Gigi	Baik
	Lain-Lain	-

### G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

### H. Ketidakhadiran

1	Sakit		Hari
2	Ijin		Hari
3	Tanpa Keterangan		Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,  
peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas                      V (Lima)

\*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui  
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi                      20 Juni 2020  
Guru Kelas,



**Suyati**  
NIP. 1548/YK

\_\_\_\_\_



Mengetahui  
Kepala Sekolah



**Sr Romanis Valeria Simbolon H. Carm**  
NIP 1923/YK